## 澤田前会長地方本部長未彰党賞

## 盛岡電友会会長として6期12年 長期役員就任の功績により地方本部長表彰を受賞

令和6年5月20日、ホテルメトロポリタン仙台において電友会東 北地方本部主催「東北地方評議員会」が開催されました。

各地区電友会より評議員34名、執行部役員14名、ご来賓には電友会会長の高部豊彦様、NTT東日本宮城事業部長の須藤博史様、企画総務部長の高橋淳様にもご参加いただきました。

佐藤糾事務局長より、令和5年度の活動報告や決算、令和6年度の 事業計画案、予算案並びに役員体制などの提案があり、全議案とも承認となりました。

その後令和6年度の地方本部長表彰があり、先の定期総会で盛岡電 友会会長を退任した澤田俊夫さんが、盛岡電友会会長並びに岩手支部 長として6期12年の長期にわたり、組織の活性化と発展に大きく貢献したとして高石本部長より表彰を受賞しました。

評議員会終了後は会場を曙の間に移し懇親会が行われ、賛助会員であるNTTグループ各社より幹部の皆さんも参加し大いに盛り上がりました。





澤田さん 受賞の喜び



5月20日仙台で開催された令和6年度電友会地方評議員会において、 長期役員就任地方本部長表彰を受賞させて頂きました。これも会員の皆さまのご理解と役員各位の協力並びに諸先輩、NTT岩手支店様、クルー

プ会社様のご指導・ご鞭撻があればこその受賞であり、 心より感謝申し上げます。

東日本大震災後の平成24年4月岩手支部長・盛岡電 友会会長に就任し、以来6期12年右往左往の状態でし たが、皆さまからの暖かい励ましがあり何とか今日まで 務めることが出来ました。振り返りますとコロナ禍で4年 間のブランクもありましたが、県内各地区総会への出席、 各種イベントやサークル活動、バス旅行会など楽しかっ たことが数々思い出されます。

後任の会長には、スポーツマンで行動力のある小野寺哲さんが就任しましたので、新たな体制で「会員の生き甲斐づくり」に邁進して頂けるものと期待しております。

今後は、顧問の立場から微力ではありますが新体制を 応援してまいりますのでよろしくお願いいたします。

令和6年5月20日 澤田 俊夫